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第１３回北谷町総合教育会議議事録 

 

 

１ 開催年月日：令和７年２月７日（金） 

２ 会 議 時 刻：１３時３０分から１５時１５分まで 

３ 会 議 場 所：教育委員室 

４ 出 席 委 員 

（１）渡久地 政志 北谷町長 

（２）原田 利明  教育長 

（３）金城 隆太  教育長職務代理者 

（４）嘉手納 民子 教育委員 

（５）宮城 彰夫  教育委員 

（６）大城 悦子  教育委員 

５ 欠 席 委 員: なし 

６ 事 務 局 

（１）石川 諭史  企画調整係長 

（２）山川 直志  企画財政課員 

７ 説明又は意見を求めるために出席した者 

（１）島袋 辰也  教育総務課長 

（２）與那覇 絵美 教育総務課 施設係長 

（３）大嶺 徹   学校教育課長 

 

８ 傍 聴 人：なし 

９ 議   題 

（１）学校に勤務する職員の駐車場使用料について 

   （北谷町総合教育会議運営要領第２条第２号のイ） 

（２）学校ICT機器等の購入計画について 

   （北谷町総合教育会議運営要領第２条第２号のイ） 
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【事務局】 

これより第１３回北谷町総合教育会議を開催いたします。 

本日は、お忙しい中をお集まりいただきまして、ありがとうございます。 

本日、会議までの司会進行を務めさせていただきます企画財政課企画調整係の山川と申し

ます。 

また、事務局の石川企画調整係長です。よろしくお願いいたします。 

本日の会議は、北谷町総合教育会議運営要領第２条第２号、教育を行うための諸条件の整

備、その他の地域の実情に応じた教育、学術及び文化の振興を図るため重点的に講ずべき施

策について協議するため、開催するものとなっております。 

本日の議題は２つあり、１つ目が学校に勤務する職員の駐車場使用料について、２つ目が

学校ICT機器等の購入計画についての計２点を議題としております。 

次、資料について、資料はお手元にお配りしております第13回北谷町総合教育会議次第、

資料１、資料２の計３点となっております。過不足等がございましたらお知らせをお願いい

たします。 

なお、本会議は、北谷町総合教育会議運営要領第12条の規定により、会議録を作成し公表

することとなっており、この会議の終了後にホームページにて公開いたしますので、ご了承

ください。 

それでは、次第に沿って進行してまいりたいと思います。 

次第２町長あいさつとなります。渡久地町長、よろしくお願いします。 

 

【町 長】 

皆様、こんにちは。 

本日は、お忙しいところ第１３回目の北谷町総合教育会議にご出席いただきましてありが

とうございます。 

また、委員の皆様には平素から北谷町の教育行政にご尽力いただいておりますことに感謝

申し上げます。 

本会議は、町長部局及び教育委員会における各種施策の進捗状況の報告、及び施策内容に

ついての議論を通して、相互の共通理解を深めるとともに、今後の改善に努めていくことを

目的としております。 

課題解決に向け、活発な議論を展開出来ればと考えておりますのでよろしくお願いいたし

ます。 

 

【事務局】 

渡久地 町長ありがとうございました。 

ここからの議事進行につきましては、北谷町総合教育運営要領第３条第６項の規定により、

渡久地 町長が議長となり進行することとなっております。 

渡久地 町長お願いいたします。 
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【町 長】 

それでは、会議を進めさせていただきたいと思います。 

本会議は、北谷町総合教育会議運営要領第４条の規定により、公開することとなっており

ますので、よろしくお願いします。 

 

～ 異議なし ～ 

 

次に、傍聴人ですが、本日は、傍聴者はございませんので、そのまま進行させていただき

ます。 

 

次に、先ほど事務局から報告がありましたように、会議終了後にホームページにて会議録

を公開しますので、会議録を作成するに当たり、会議録署名委員を１人指名させていただき

ます。 

宮城委員、よろしくお願いします。 

 

【委 員】 

はい。 

 

【町 長】 

今回の議題１は、教育総務課において所管する事務に関する内容となっておりますので、

北谷町総合教育会議運営要領第５条の規定に基づき、教育総務課長及び担当係長を説明者と

して決定してよいでしょうか。 

 

～ 異議なし ～ 

 

それでは、会議で決定しましたので、教育総務課長、担当係長を入室させてください。 

 

～担当職員入室～ 

 

（１）議題１ 学校に勤務する職員の駐車場使用料について 

 

【町 長】  

それでは、議題１の学校に勤務する職員の駐車場使用料について、教育総務課から説明お

願いします。 

 

議題 ①学校に勤務する職員の駐車場使用料について 

 資料１「学校に勤務する職員の駐車場使用料」について教育総務課より説明 
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【町 長】 

ありがとうございました。 

学校に勤務する職員の駐車場使用料について委員皆様のご意見等々いただけたらなと思い

ます。 

 

【委 員】 

教職員のなり手問題等ある中で駐車料金の有無で人事異動の希望に影響が出てくるのでは

ないかとの懸念がある。免除等々できたら優秀な人材の確保にも繋がると思います。 

 

【委 員】 

教員の自家用車が教育活動で活躍する場が頻繁にあるので、その点も考慮して議論を進め

ていってほしい。北谷町は教育にかけるお金については手厚くカバーできていると感じてい

る。当事案についても配慮いただけると町の教育レベルはさらに良くなると考える。 

 

【委 員】 

駐車料金免除とともに公用車導入という選択肢もあるかと思うので検討を進めてほしい。

また当該案件の発端は那覇市がスタートだったと記憶しており、そのまま中部の市町村に適

用したことにも疑問がある。 

 

【委 員】 

公用車の配置やタクシーチケットと駐車場減免の費用対効果も見ながら議論してほしい。 

 

【委 員】 

町役場の職員からは駐車場代について疑義は出ているのか。 

 

【教育総務課】 

他市町村と比較して高額ではないので個人的には納得している。徴収した駐車料金の使途

が明確になればもっと納得感が得られると思う。 

 

【町 長】 

この場で何か結論づけるわけではありませんので、町長部局と教育委員会が引き続き連携

し、話し合いをしていきたい。今後とも他市町村の情報を収集しながら検討を重ねていきた

いなと思いますので、今後も引き続きよろしくお願いします。 

他どうでしょうか。なければ、次に進めてもよろしいでしょうか。 

 

～異議なし～ 
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【町 長】 

それでは、議題２に入っていきたいと思います。 

議題２は学校ICT機器等の購入計画についてであります。 

今回の議題２は、学校教育課において所管する事務に関する内容となっておりますので、

北谷町総合教育会議運営要領第５条の規定に基づき、学校教育課長を説明者として決定して

よいでしょうか。 

 

～ 異議なし ～ 

 

それでは、会議で決定しましたので、学校教育課長を入室させてください。 

 

～担当職員入室～ 

 

 

【町 長】  

それでは、議題２の学校ICT機器等の購入計画について、学校教育課から説明お願いします。 

 

議題 ②学校ICT機器等の購入計画について 

 資料２「学校ICT機器等の購入計画」について学校教育課より説明 

 

【町 長】 

ありがとうございました。 

委員皆様のご意見・ご質問等いただけたらなと思いますけれども、どうでしょうか。 

 

【委 員】 

資料2 P3「（7）GIGAスクール時代の学校机・椅子の整備」について、教室机の整備はすで

に進んでいるのか。 

 

【学校教育課】 

これから取り組む予定。 

 

【委 員】 

資料2 P2「4 北谷町の課題」中にある“教師間格差”について教えてほしい。 

 

【学校教育課】 

教師の年代にもよるがクラウドやタブレット、チャットなどへの対応スピードに差が出て

きている。 
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【委 員】 

デジタル教科書も導入するのか。 

 

【学校教育課】 

検討中となっている。国の方針を注視している。 

 

【委 員】 

GIGA端末購入に係る財源について。 

 

【学校教育課】 

子どもたちの端末については文科省が2/3は補助するとなっている。教師用端末については

一般財源を予定。 

 

【委 員】 

 町長部局との予算調整について。 

 

【学校教育課】 

資料2 5今後の学校ICT機器等の購入計画（1）～（6）については企画財政課へ中期事業計

画を提出している。（7）については今後調整していく予定。 

 

【委 員】 

財政的な視点で町長のお考えを伺いたい。 

 

【町 長】 

子どもたちへの人材育成には力を入れていきたいと考えており、財源確保について様々な

メニューを検討していきたい。 

 

【委 員】 

従来型の授業からすべてICT授業に代わるのか 

 

【学校教育課】 

教科書からの読み取り方やノートを活用した授業などの従来型の授業とハイブリットで実

施していく予定。 

 

【委 員】 

教育委員が学校訪問を行う際や会議の際に学校で使用しているタブレットと同じものを使

用できないか。委員も同じ端末を使用することで学校側が抱えている問題を共有すること等

ができるのではないか。 
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【学校教育課】 

予算の問題もあり用意できると即答はできない。予備の端末等で対応できないか検討して

いる。 

 

【町 長】  

その他意見等無いでしょうか。よろしいでしょうか。 

 

～異議なし～ 

【町 長】 

これで学校ICT機器等の購入計画については以上といたします。 

本日は２点についての議題でありました。 

その他、意見交換に入っていきたいと思います。 

どうでしょうか。 

 

【教育長】 

部活動の地域移行（クラブ化）について、次年度県の実証事業として取組む方向性で調整

している。 

 

【委 員】 

町内には沢山の運動施設（公園施設など）があるが、そちらを使用することもあるのか。 

 

【教育長】 

基本は学校施設を使用予定。現在部活でやっていることを引き継ぐイメージ。 

 

【委 員】 

部活動について現場の実状を考えると変えていかないといけない。部活動の地域移行につ

いては是非進めてほしい。 

 

【町 長】 

12月議会において、放課後児童クラブの指定管理者の指定に関する議案が否決され、当面

は直営を継続することとなりました。これに伴い、職員の増員（7名→8名）や運営時間の延

長も実施が困難となりました。 

本件は保育や認定こども園、幼稚園の在り方にも関連するため委員の皆様への情報共有を

行いました。制度に関することも含め今後も慎重に検討を進めていく必要があると考えてお

ります。 
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【委 員】 

全会一致なのか一部否決なのか。 

 

【町 長】 

7対6で否決された。丁寧に説明したが理解が得られなかった。 

 

【町 長】 

今後も私たちができることはしっかりとやっていきたいと考えており、また委員の皆様に

は都度情報共有を行っていきますのでよろしくお願いいたします。 

 

【町 長】 

 その他意見等無いでしょうか。よろしいでしょうか。 

以上で、第１３回北谷町総合教育会議を終了といたします。本日は長時間にわたりありが

とうございました。 

 

 


